
1. Herr Jörck nimmt Bezug auf die Beschlussvorlage und die darin aufgeführten Varianten zu  
TOP 7 und fragt an, wie der Ausschuss der Verwaltungsvorlage folgen wird. 
 
Herr Arend begründet die in der Vorlage aufgeführten Varianten. 
 
Die Beantwortung der Frage wird sich aus dem Beratungsergebnis zu TOP 7 ergeben. 

 
2. Ein weiterer Bürger fragt an, welche Kosten auf die Anlieger zukommen werden und ob die 

Grundstückseigentümer mit beteiligt werden. 
 

Die Fragen werden bei TOP 7 mit beantwortet. 


